

(Erratum)
Supplément
Canada Gazette, Part I
September 30, 1995



(Erratum)
Supplément
Gazette du Canada, Partie I
Le 30 septembre 1995

COPYRIGHT BOARD

**COMMISSION DU DROIT
D'AUTEUR**

**Statement of Proposed Royalties to be
Collected for the Performance or the
Communication by Telecommunication
in Canada of Musical or
Dramatico-Musical Works
for 1996**

**Projet de tarif des droits
à percevoir pour l'exécution ou la
communication par télécommunication
au Canada d'œuvres musicales
ou dramatico-musicales
en 1996**

COPYRIGHT BOARD

FILE: Public Performance of Music 1996

Statement of proposed royalties to be collected for the performance or the communication by telecommunication, in Canada, of musical or dramatico-musical works

Notice is hereby given that in the Copyright Board supplement published in the *Canada Gazette*, Part I, Vol. 129, No. 39, dated Saturday, September 30, 1995, Tariff No. 9 (Sports Events) should have read as follows:

Tariff No. 9

SPORTS EVENTS

For a licence to perform, at any time and as often as desired in 1996, any or all of the works in SOCAN's repertoire, by means of performers in person or by means of recorded music, in connection with baseball, football, hockey, basketball, skating competitions, races, track meets and other sports events, the fee payable per event is calculated based on the number of tickets sold and the following rates, subject to a minimum fee of \$19.00 per event:

Average Ticket Price	Amateur Sports	Professional Sports (other than Major League)	Major League Sports
\$10.00 and under	0.25¢	0.30¢	0.70¢
\$10.01 to \$20.00	0.30¢	0.35¢	0.75¢
\$20.01 to \$30.00	0.35¢	0.40¢	0.80¢
\$30.01 to \$40.00	0.40¢	0.45¢	0.85¢
over \$40.00	0.45¢	0.50¢	0.90¢

"Average Ticket Price" means the average ticket price of all tickets sold for the event, including season tickets, net of all applicable taxes and applicable local capital reserve charges.

Where no admission fee is charged the minimum fee shall apply.

SOCAN shall have the right to audit the licensee's books and records, on reasonable notice and during normal business hours, to verify the statements rendered and the fee payable by the licensee.

In accordance with the provisions of section 67.1 of the *Copyright Act*, the Board hereby gives notice that all prospective users or their representatives who wish to object to the

COMMISSION DU DROIT D'AUTEUR

DOSSIER : Exécution publique de la musique 1996

Projet de tarif des droits à percevoir pour l'exécution ou la communication par télécommunication, au Canada, d'œuvres musicales ou dramatico-musicales

Avis est par les présentes donné que dans le supplément de la Commission du droit d'auteur publié dans la Partie I de la *Gazette du Canada*, vol. 129, n° 39, en date du samedi 30 septembre 1995, le Tarif n° 9 (Événements sportifs) aurait dû se lire comme suit :

Tarif n° 9

ÉVÉNEMENTS SPORTIFS

Pour une licence permettant l'exécution, en tout temps et aussi souvent que désiré en 1996, de l'une ou de la totalité des œuvres faisant partie du répertoire de la SOCAN, par des exécutants en personne, ou au moyen de musique enregistrée, à l'occasion de parties de baseball, football, hockey, basketball, compétitions de patinage, courses, rencontres d'athlétisme et autres événements sportifs, la redevance par événement se calcule en fonction du nombre de billets vendus et des taux suivants, sous réserve d'une redevance minimale de 19,00 \$ par événement :

Prix d'entrée moyen	Sports amateurs	Sports professionnels (autres que des ligues majeures)	Sports des ligues majeures
10,00 \$ ou moins	0,25 ¢	0,30 ¢	0,70 ¢
10,01 \$ à 20,00 \$	0,30 ¢	0,35 ¢	0,75 ¢
20,01 \$ à 30,00 \$	0,35 ¢	0,40 ¢	0,80 ¢
30,01 \$ à 40,00 \$	0,40 ¢	0,45 ¢	0,85 ¢
plus de 40,00 \$	0,45 ¢	0,50 ¢	0,90 ¢

«Prix d'entrée moyen» signifie le prix d'entrée moyen calculé à partir de tous les billets vendus pour l'événement, y compris les billets de saison, net de toute taxe applicable et de tous frais relatifs à la réserve de capitaux locale, lorsque applicables.

Lorsque l'entrée est gratuite, la redevance minimale s'applique.

La SOCAN aura le droit de vérifier les livres et registres du titulaire de la licence durant les heures de bureau régulières, moyennant un préavis raisonnable, afin de confirmer les rapports soumis par le titulaire de la licence et la redevance exigible de ce dernier.

Conformément aux dispositions de l'article 67.1 de la *Loi sur le droit d'auteur*, la Commission donne avis, par les présentes, que tout utilisateur éventuel, ou son représentant,

statement regarding Tariff No. 9 may file their written objections with the Board, at the address indicated below, within 28 days of the publication of this *erratum*, that is no later than November 11, 1995.

Ottawa, October 14, 1995

CLAUDE MAJEAU
Secretary to the Board
56 Sparks Street, Suite 800
Ottawa, Ontario
K1A 0C9
613-952-8621 (Telephone)
613-952-8630 (Telecopier)

désirant s'opposer audit projet de tarif n° 9, doit déposer son opposition auprès de la Commission, par écrit, à l'adresse apparaissant ci-dessous, dans les 28 jours de la publication du présent *erratum*, soit au plus tard le 11 novembre 1995.

Ottawa, le 14 octobre 1995

Le secrétaire de la Commission
CLAUDE MAJEAU
56, rue Sparks, Bureau 800
Ottawa (Ontario)
K1A 0C9
613-952-8621 (téléphone)
613-952-8630 (télécopieur)